

1. Mannschaft startet mit Sieg in Niederwiesa

Geschrieben von: Sven Thierolf

Sonntag, 14. September 2014 um 08:11 Uhr

Mit einem deutlichen 10:5 Sieg in Niederwiesa ist unsere 1. Mannschaft in die neue Punktspielsaison gestartet. Die Niederwieser konnten nicht in Bestbesetzung antreten. Das sie trotzdem nicht zu unterschätzen waren, zeigten die Doppelbegegnungen, denn hier konnten lediglich Jens und Thomas ihr Spiel gewinnen. Nachdem Markus erfolgreich war, verloren Andy und Frank und man lag plötzlich 4:2 hinten. Zum Glück gab es dann Siege durch Jens, Sven und Thomas, so dass man zur "Halbzeit" 5:4 in Führung gehen konnte. Im vorderen Paar gab es dann wieder eine Punkteteilung. Andy siegte, während sich Markus dem starken Hinkelmann geschlagen geben musste. Anschließend gaben die 49er aber keinen Punkt mehr ab und sicherten sich mit neun gewonnenen Einzeln schließlich den Sieg. Trotz des guten Saisonstarts waren sowohl deutliche Trainingsrückstände zu sehen, aber auch anscheinende Motivationsprobleme. Daran muss man auf alle Fälle arbeiten, wenn man oben mitspielen will.